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Vorbereitung ist alles! 

Umzüge sind zwangsläufig mit Herausforderungen verbunden. 
Die vorliegenden Tipps sollen dazu dienen, Ihnen alle essentiellen
Vorkehrungen aufzuzeigen, die Sie rechtzeitig erledigen sollten, damit
Ihr Umzug möglichst stressfrei vonstattengeht. Wenn Sie unsere
Checkliste beherzigen, sollte einem erfolgreichen Umzug nichts mehr
im Wege stehen. 

Fühlen Sie sich außerdem jederzeit frei, uns für weitere hilfreiche
Auskünfte zu kontaktieren.

Wir begleiten Sie sicher in Ihr neues Heim!

Ihr zuverlässiger Partner für
professionelle Umzüge.

info@moveswissgroup.com
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Ein Karton sollte maximal 30 kg wiegen.

Packen Sie die schweren Gegenstände immer zuerst in den Karton, um ihn
danach mit leichteren Objekten aufzufüllen.

Achten Sie darauf, dass die Kartons, nicht randvoll sind, sodass man den
Kartondeckel mühelos verschließen kann.

Beschriften Sie Ihre Kartons. Damit helfen Sie uns und sich selbst, beim
Umzug die entsprechenden Kartons in die richtigen Räume zuzuordnen.

Verpacken Sie zerbrechliche Gegenstände niemals ohne
Schutzvorkehrungen. Wir empfehlen Seiden- oder Wickelpapier.
Zeitungspapier dagegen ist weniger geeignet, da es zu sehr schmirgeln und
das Glas beschädigen kann.

Für Spiegel und Bilder empfehlen wir Luftpolsterfolie.

Für Sofas und Matratzen bieten wir Ihnen passende Plastikhüllen an.

Flachbildfernseher können Sie in der Originalverpackung transportieren.
Alternativ bieten wir auch dafür spezielle Kartons an.

Achten Sie beim Verpacken von Pflanzen darauf, den Kartondeckel
offenzulassen. Als zusätzlicher Schutz gegen Kälte empfehlen wir hier
Luftpolsterfolie und raten Sie parallel dazu, die Pflanzen ca. drei Tage vor
dem Umzug nicht mehr zu giessen.

Tipps für die Verpackung:

Ihr zuverlässiger Partner für
professionelle Umzüge.
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Tipps für die Möbelmontage:
Sofern Sie die Demontage selbst vornehmen möchten, empfehlen wir Ihnen,
nur die Möbelteile zu zerlegen, die unbedingt notwendig sind.

Die demontierten Einzelteile können Sie mit Klebeband zu tragbaren
Paketen bündeln, um den Transport zu erleichtern.

Denken Sie daran, alle Kleinteile wie Schrauben und Schlüssel in
beschrifteten Plastikbeutel zu sammeln und diese bestenfalls sicher in
einem Karton zu verstauen.

Bezüglich der Zuordnung empfehlen wir auch hier, die Einzelteile der Möbel
zu beschriften, damit Sie/wir beim Umzug in Ihrem neuen Zuhause keine
unnötige Zeit mit Suchen verschwenden müssen.

Zwischenlagerung und Entsorgung:
Wenn Sie einen temporären Lagerplatz brauchen oder Entsorgungsmaterial
loswerden wollen, helfen wir Ihnen auch diesbezüglich gerne weiter.

Wichtig:
Bitte sorgen Sie dafür, dass vor dem Tag Ihres Umzugs alles sorgfältig
verpackt und für den finalen Transport bereitsteht. Außerdem sollten Sie
daran denken, die Zufahrten für den Auf- und Abladeort freizuhalten.
Hilfreich wäre es außerdem, wenn Sie Ihre Nachbarn über den Umzugstag
informieren und gegebenenfalls Hindernisse im Treppenhaus zu entfernen,
um jeglichen Umzugsaufwand zu minimieren.

Ihr zuverlässiger Partner für
professionelle Umzüge.
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8-12 Wochen vor dem Umzug

Kündigen Sie fristgerecht Ihren alten Mietvertrag.

Professionelle Umzugsfirma beauftragen.

Besorgen Sie sich Verpackungsmaterial oder leihen Sie dieses im Rahmen
einer Zusammenarbeit kostenlos bei uns aus.

Nehmen Sie sich für den Umzugstag idealerweise frei.

Messen Sie Ihre neue Wohnung aus.

Erstellen Sie einen Möblierungsplan.

Nach etwaigen Schäden suchen, Reparaturen durchführen und ggf. melden.

Entsorgung von nicht mehr gebrauchten Möbeln. Auf Wunsch bieten wir
diese Dienstleistung auch gerne für Sie an.

Wichtig: Denken Sie etwa 4 Wochen vor dem Umzug daran, die neue
Wohnanschrift bei allen für Sie notwendigen Behörden/Institutionen zu melden:
Arbeitgeber, Versicherung, Bank, Post, Strassenverkehrsamt usw.

Zeitplan:

Ihr zuverlässiger Partner für
professionelle Umzüge.
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1-2 Tage vor dem Umzug

Kontrollieren Sie nochmal Ihre eingepackten Kartons und vergewissern Sie
sich, dass diese gut verschlossen/zugeklebt und beschriftet sind.

Schrauben- und Nagellöcher zuspachteln.

Giessen Sie nicht mehr Ihre Pflanzen.

Lassen Sie Ihren Kühlschrank abtauen.

Stellen Sie Ihren Gefrierschrank auf Maximum bzw. Superfrost
(Schnellgefriertaste)

Demontieren Sie nur die notwendigen Möbel, um Arbeit und Zeit zu sparen.

Parkplätze bzw. Zufahrten freihalten – etwa 2 Wochen vor dem Umzug
reservieren.

info@moveswissgroup.com

Am Tag des Umzugs

Machen Sie nochmal einen Rundgang mit dem Teamleiter des
Umzugsunternehmens,um zum einen auf empfindliche Objekte
hinzuweisen, und zum anderen um den Grundrissplan und die Reihenfolge
der zu tragenden Umzugsgüter zu besprechen.

Betreuung und ggf. Koordinierung des Umzugsteams

Denken Sie daran, die Tiefkühltruhe idealerweise erst am Schluss zu
transportieren.

Ihr zuverlässiger Partner für
professionelle Umzüge.
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Preparation is everything! 

Moving inevitably brings challenges. 
These tips are intended to show you all the essential preparations
that you should make in good time to ensure that your move is as
stress-free as possible. If you follow our checklist, nothing should
stand in the way of a successful move. 

Please feel free to contact us at any time for further helpful
information.

We will accompany you safely to your new home!

Your reliable partner for
professional removals.

info@moveswissgroup.com
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A box should weigh a maximum of 30 kg.

Always pack the heavy items into the box first and then fill it with lighter
objects.

Make sure that the boxes are not full to the brim so that the box lid can be
closed easily.

Label your boxes. This will help us and you to assign the appropriate boxes
to the right rooms during the move.

Never pack fragile items without protective measures. We recommend
tissue or wrapping paper. Newspaper is less suitable as it is too abrasive
and can damage the glass.

For mirrors and pictures we recommend bubble wrap.

We offer suitable plastic covers for sofas and mattresses.

You can transport flat screen TVs in their original packaging. Alternatively,
we also offer special boxes for this purpose.

When packing plants, make sure to leave the box lid open. We recommend
using bubble wrap as additional protection against the cold and we also
recommend that you stop watering the plants for around three days before
the move.

Tips for packaging:

Your reliable partner for
professional removals.
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Tips for furniture assembly:
If you want to disassemble the furniture yourself, we recommend that you
only disassemble the parts of the furniture that are absolutely necessary.

You can bundle the disassembled parts into portable packages using adhesive
tape to make transportation easier.

Remember to collect all small parts such as screws and keys in labelled plastic
bags and, ideally, store them safely in a box.

Regarding the allocation, we also recommend labelling the individual pieces of
furniture so that you/we do not have to waste unnecessary time searching
when moving into your new home.

Interim storage and disposal:
If you need temporary storage space or want to get rid of waste material, we
will be happy to help you with that too.

Important:
Please ensure that everything is carefully packed and ready for final
transport before the day of your move. You should also remember to keep
the access roads clear for loading and unloading. It would also be helpful if
you informed your neighbors about the day of the move and, if necessary,
removed any obstacles in the stairwell to minimize any moving effort.

Your reliable partner for
professional removals.
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8-12 weeks before the move

Terminate your old rental agreement in good time.

Hire a professional moving company.

Obtain packaging material or borrow it from us free of charge as part
of a collaboration.

Ideally, take the day off for the move.

Measure your new apartment.

Create a furniture plan.

Check for any damage, carry out repairs and report if necessary.

Disposal of furniture that is no longer needed. We are happy to offer
this service for you upon request.

Important: About 4 weeks before the move, remember to report your new
address to all the authorities/institutions you need: employer, insurance
company, bank, post office, road traffic office, etc.

Schedule:

Your reliable partner for
professional removals.
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1-2 days before the move

Check your packed boxes again and make sure that they are well
sealed/taped and labeled.

Fill screw and nail holes with filler.

Stop watering your plants.

Let your refrigerator defrost.

Set your freezer to maximum or superfrost (quick freeze button)

Dismantle only the necessary furniture to save work and time.

Keep parking spaces and driveways free – reserve them about 2 weeks
before the move.

info@moveswissgroup.com

On the day of the move

Take another walkthrough with the team leader of the moving company
to point out any sensitive objects and to discuss the floor plan and the
order in which the items are to be carried.

Support and, if necessary, coordination of the moving team

Remember to transport the freezer ideally at the end.

Your reliable partner for
professional removals.
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